
 
 

 

 

 第 21 回  例 会 報 告  2009.12.4  通算 1327 回 

 
・点 鐘           工藤会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ソングリーダー  北上 俊一会員 

 
・誕 生 祝 
 北上 俊一会員  Ｓ20. 12. 4（64 歳） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・結 婚 祝 
 和田  優会員  Ｓ48. 12. 9 （36 年目） 
 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
皆様こんにちは。さて、先週のクラブフォーラム

では、２年後の釧路南ロータリークラブ３０周年

記念に向けて色々と話が出ました。１０周年と２

０周年の時の話が出て少し懐かしく、思い出話に

花が咲き楽しい一時でした。３０周年記念に向け

てこれから少しずつ心の準備をしていきたいと思

います。 
クラブフォーラム終了後２次会に流れました。当

クラブ会員の伊東良孝衆議院議員がお忙しいとこ

ろ２次会より参加出席され親睦と交流を交わし本

当にうれしく思いました。少し痩せられたみたい

ですが、身体に気をつけて頑張って頂きたいと思

います。さて、先週の１１月２７日今年度４回目

の会長・幹事会がありました。ＩＭの件について

ですが、第７分区・第８分区合同開催となりまし

た。開催日は平成２２年３月１３日(土曜日)１
３：３０登録開始１４：００より開始です。場所

は釧路全日空ホテルとなっております。 
近くなりましたら幹事よりご案内があると思いま

す。出来るだけ多くの会員皆様の出席をお願いし

たいと思います。その他につきましては今月の理

事会終了後に報告させて頂きます。 
 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 根室ＲＣより５０周年記念誌を拝受しており

ます。 

* ガバナー事務所より国際ＲＣ年次大会モント

リオールのご案内を拝受しております。 

* 市内外各ＲＣより会報、１２月プログラムを拝

受しております。 

* ガバナー月信１２月号を拝受しております。 



・委員会報告 
親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 北上 俊一会員  誕生祝として 
 和田  優会員  結婚祝として 

 

出席委員会 

会員25名 12名出席メイキャップ0名 48％ 

 

ロータリー財団委員会  花田会員 

100 ドルの寄付お願いします。 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 年次総会 」  

                 担当 会長・幹事 

■会長エレクト 木内 治彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年、北上会長より会長ノミニーの依頼があり,早

１年が経とうとしております。来年７月に釧路南ロ

ータリークラブの会長として会を束ねて行くため

には、今までの経験を生かしながら責務をはたす所

存でございます。なんせ初めての経験で皆様にご迷

惑をお掛けすることも在ると思いますが、お許しく

ださるようお願い致します。また、釧路南ロータリ

ークラブの歴代会長の中では年齢が一番若い会長

かもしれませんが会の発展のために寄与できるよ

うに頑張りたいと思っております。今私が一番気に

なっている点は、会員２５人、市内６クラブで一番

人数が少ないクラブという事です。このまま往けば

会の存続が危ぶまれると思っております。 

次年度は会員増強を最重要点目標としたいと思っ

ております。会計の長江会員からも前にお話があっ

たように、損益分岐点ぎりぎりのところまできてい

ることを会員一人一人が再認識するようお願い致

します。それでは次年度の役員の発表をさせて頂き

ます。 

 

―2010～2011 年度― 

会長   木内 治彦 

副会長  小野 一明 

―2011～2012 年度― 

会長ノミニー 長倉巨樹彦 

幹事   菅井 紀之 

副幹事  山本 美穂 

副幹事  長井 一広 

会計   長江  勉 

会場監督 工藤ゆかり 

クラブ運営委員長 工藤ゆかり 

奉仕プロジェクト委員長 福井 克美 

以上のようになっております。 

それでは次年度の役員の挨拶をお願い致します。

小野副会長、長倉巨樹彦会長ノミニー、菅井幹事、

工藤会場監督、工藤クラブ運営委員長、佐野クラ

ブ管理委員長、福井奉仕プロジェクト委員長 

 

 

■ 副会長 小野 一明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ロータリーにはノーはない」木内会長エレクト

から指名されましたのでお受けします。会長不在

時に代行の役割を果したい。 

 

 

■ 次年度ＳＡＡ 工藤 ゆかり 

ＳＡＡの指示がなければ例会開催できないぐら

いＳＡＡには、それだけの権限があるとパストガ

バナーから教えて頂いた事があります。 

次年度はＳＡＡとして会場監督をしっかり努め

させて頂きます。皆様宜しくお願いいたします。 

 

 

■ クラブ運営委員会 委員長 工藤 ゆかり 

クラブ運営委員会は、ロータリーの四大奉仕委員

会の中でも特に重要な奉仕委員会だと思ってお

ります。「クラブの活性化、クラブをより活動的

に、そして友好と親睦の為に」各小委員会との連



携を密にして活動して行きたいと思っております。 

さらに、楽しい例会で出席したくなる様な例会、会

員相互が親睦を深め、退会者をなくし、会員増強に

も力を入れて行きたいと思っております。 

また、次期木内会長と次期菅井幹事と連携とり各小

委員会が活発な奉仕活動が出来るようサポートし

次年度1年間頑張りたいと思います。 

会員の皆様・各小委員会委員長様のご協力宜しくお

願い致します。 

 

 

■ クラブ管理委員会 委員長 佐野 実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度クラブ管理委員会ということで、木内会長エ

レクトよりご指名がありましたので、こころよく受

けさせて頂きました。今年度より我がクラブもＣＬ

Ｐを導入し、半年が過ぎましたが今ひとつスムーズ

な活動になっていないと思われます。 

次年度木内会長は、各カテゴリーの小委員会をさら

に統合させ我がクラブにあった委員会構成にして

いくということです。管理委員会としては、運営委

員会と連携をとり機能的なクラブ管理ができるよ

うに努めたいと思います。次年度も皆様のご協力を

宜しくお願い致します。 

 

 

■ 奉仕プロジェクト委員会 委員長 福井 克美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度、奉仕プロジェクト委員会の委員長に指名さ

れました福井です。 

当クラブでは、ＣＬＰ導入により今年度から委員

会構成が変わったばかりですが、奉仕プロジェク

トは、地域や国際的な奉仕活動、資金の寄付、プ

ログラムへの参加等で皆様のご理解とご支援を

頂かなければ成り立ちません。 

奉仕プロジェクト委員会には7つの委員会があり

ます。各委員長、各委員のご協力を頂きながら、

新年度の目標を達成させたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

■ 会長ノミニー 長倉 巨樹彦 

次年度、会長エレクトに任命を受けました長倉で

す。2011 年度会長という事となります。 

私でいいのかとも思いますが、順番のようですの

でお引き受けさせていただきました。 

2011年度は、どうやら30周年にあたるようです。

20 周年記念式典の際にはまだ入会しておりませ

んので、参考になるのは他クラブの周年式典でし

かなく先輩会員のご協力が必須となります。 

また、20 周年からみると人数も多分 10 名以上少

なくなっていると思いますので、それまでには会

員増強を真剣にやらなければと今からプレッシ

ャーを感じております。 

また、場合によりガバナー補佐の輩出もあるかも

しれませんので、そうなるとその補佐役も必要、

ＩＭ準備開催も必要と忙しい年度となる可能性

があります。当然、今まで以上に皆様にご協力を

よろしくお願いいたします。 

次年度は、エレクトとしての役割ですが、次年度

は皆様にも次次年度は 30 周年だという意識のも

と、一年間活動していただきたいと考えておりま

す。 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１２月８日（金） 

「 歴代会長卓話 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：奉仕プロジェクト委員会 

・点 鐘               工藤会長 

今週の会報担当：原田眞則会員 


